



comunicado

Secretario de Salud y la Directora del Programa Medicaid presentan los avances tecnológicos para mejorar la prestación de servicios a beneficiarios y proveedores

(San Juan, Puerto Rico (19 de agosto de 2024)) – El secretario de Salud de Puerto Rico, Carlos Mellado López, junto a la directora del Programa Medicaid, Lcda. Dinorah Collazo, participaron recientemente en la Convención *Enterprise Systems*, organizada por los Centros de Servicios de Medicare y Medicaid (CMS, por sus siglas en inglés) en Louisville, Kentucky. Este prestigioso evento reunió a líderes de toda la nación para discutir los avances y desafíos en la implementación de sistemas tecnológicos para mejorar la prestación de servicios de salud a beneficiarios y proveedores.

Durante la convención, se presentaron los notables avances que Puerto Rico ha logrado en varios proyectos tecnológicos clave. Entre los proyectos destacados se incluyen:

- **Implementación de la Fase 3 del Medicaid Management Information System (MMIS):** Este sistema está diseñado para mejorar la eficiencia y la transparencia en el pago a las aseguradoras por los servicios de salud prestado a nuestros beneficiarios bajo el Programa Medicaid, garantizando una gestión más eficaz y precisa de los recursos, según los requisitos y guías de CMS.
- **Health Information Exchange (HIE):** Una infraestructura que facilita el intercambio seguro de información médica entre proveedores, mejorando la coordinación de la atención y la calidad de los servicios ofrecidos a los beneficiarios de Medicaid. Esta infraestructura permitirá que los registros de Salud Pública bajo el Departamento de Salud reciban la información de manera automática.
- **Proyecto Enterprise Data Warehouse (EDW):** Una plataforma de datos integral que permite el análisis y la gestión de grandes volúmenes de información, apoyando la toma de decisiones basada en datos para mejorar los resultados de salud.
- **Mejoras en la Elegibilidad de los Beneficiarios:** Iniciativas para optimizar el proceso de elegibilidad, asegurando que más ciudadanos puedan acceder de manera eficiente a los beneficios que ofrece el Programa Medicaid.

El Secretario de Salud destacó que "gracias a la excelente relación que hemos construido con CMS en esta administración, seguimos recibiendo el respaldo necesario para continuar avanzando en estos proyectos esenciales. La confianza y transparencia que hemos demostrado han sido fundamentales para que CMS continúe otorgando fondos a Puerto Rico."

Además, destacó que, gracias a la dedicación y esfuerzo en equipo, el Programa Medicaid en Puerto Rico, ganó en la categoría de mejor contenido en la competencia de Posters que se llevó a cabo durante la Convención. Este reconocimiento es un testimonio de los avances reales que estamos logrando en el Programa. Sigamos adelante, alcanzando nuevas metas y sirviendo a nuestra gente con excelencia”, dijo el galeno.

La participación de Puerto Rico en esta convención subraya el compromiso del gobierno con la innovación y la mejora continua en la prestación de servicios de salud. Estos avances tecnológicos no solo están encaminados a fortalecer la infraestructura del Programa, sino que también garantizarán un servicio de mayor calidad para los beneficiarios y proveedores de Medicaid en la isla.

###

